
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祇園新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづく

り部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづ

くりを皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  
祇園新橋 
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第 54 回意見交換会のご案内 

～ 火災に備える！消防研修 ①～ 
【日時】2019 年 5 月 14 日（火）１時 30 分～ 
【場所】登希代の二階（大和大路新橋通上ル東側） 

【申込】申込は不要です。気楽にご参加ください。 
 

4 月 3 日、17 日と続けて祇園新橋で放火事件が発生いたしました。

早期の発見で大事には至りませんでしたが、17 日は放火された建物

の入り口の戸が焦げるまで火がまわっておりました。 

放火と言う卑劣な犯行は許すことが出来ません。 

 

祇園新橋を大切に思う皆さまのご参加お待ちしています！ 

今回は特に悪質な事案ですが、日頃から、防災に対する意識と、いざ

というときの適切な対応力が大切です。 

万が一の出火に備え、初動における火災への対応を実践しながら 

勉強していきます。当日は町内の消火栓からの放水も行います。 

是非ご参加ください！ 

 〈桜に感謝！祇園白川清掃大作戦〉 報告とお礼 
 

4 月 21 日(日)午前 9 時から、白川南通を中心に、桜の花び

らの清掃や雑草の除去、ごみ拾いを行う「桜に感謝！祇園白

川清掃大作戦」を実施しました。 

お掃除開始前、パッと見ではそれほど汚れているようには見

えませんでしたが、いざお掃除を始めると、予想以上に花び

ら、花弁なども積もっており、掃除によって美しい表情が表

れてくるのが分かりました。 

まちが美しくなるのは、やっぱり気持ちが良いものですね！ 

夏を思わせる日差しの下、ご参加いただいた地域の皆さん、

撮影事業者の皆さん、ご協力どうもありがとうございまし

た！m(_ _)m 

 

文化財保護法で重要伝統的建造物群保存地区に指定されている祇園 

新橋は、地域一帯が次世代へ継承されるべき大切な文化財です。 

そして、祇園新橋のように木造の建物が密集している地域でひとたび

火災が起きると、周囲にも大きな被害をもたらします。（京都新聞提供、

（上）2018 年 5 月 13 日付、（下）2016 年７月６日付） 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告 

 第 53 回意見交換会では、先月の意見交換会で実施した、トランス（変圧

器）置き場の検証を踏まえ、実際に無電柱化を進めるための検討事項を共有

しました。今後、設置場所の具体的な候補を挙げて、関西電力（関電）にシ

ミュレーションしていただく等、こちらの本気度を示していきたいと思いま

す。みなさんのご協力よろしくお願いします！ 

 
4 月 9 日（火）参加者は 16 名でした。 

＜ 無電柱化の勉強会 3 ＞ 

定例の意見交換会は毎月第 2 火曜日 13：30～15：00 場所：登希代の二階 

 お問合せ連絡先：永田（ゑり萬内） 075-525-0529  

１.無電柱化の勉強会 3 

・先日、京都市から発表された「今後の無電柱化の進め方」実施計画に、祇園新橋地域も候補リストに載

った。 

・無電柱化を進めるためには、関電を動かさなくてはならない。 

・トランス置き場の試案を行政や関電に提案しながら、アドバイスをいただくようにしたい。 

・縄手～新橋間では等間隔の場合でも 7 基のトランスが必要。新橋～花見小路までは 2 基必要。 

・一か所に固めて置いた場合、トランスが遠くなると電圧が下がるため、７基よりも数を増やさなければ

ならない可能性が高くなる。 

・地中化を新橋までにしてしまうと、災害時に花見小路側からの送電ができないため、できれば新橋は橋

の下（桁の下）を通して花見小路までを無電柱化したら良いと思う。 

・新橋沿いの各お宅の駒寄の中は、トランスとの隙間が確保できないため難しい。 

・車道上に設置するのは、車などがぶつかった場合、停電してしまうことになる。 

・建物内の設置は、災害の時などに関電が点検できないと困るため、屋外の方が望ましい。 

・一部電柱を活かしたソフト無電柱化とトランス設置の併用は可能。 

・白川南通に設置して、地中を通して新橋通まで引っ張ってくることは可能。 

・西端の縄手付近は設置場所がない。 

・お地蔵さんの南側緑地には設置可能。←先斗町では、お地蔵さんの台座としてトランスを置いている。

←良いアイデアだと思う。 

・木の囲い等、景観に配慮するようにしたい。 

 

ります。 

2. 事前協議案件の進捗状況 

・Hard Rock Café：1 階の物販スペースの、G.W 期間限定の営業に向けた工事が進められている。 

・熊の焼き鳥祇園白川：周辺店舗から煙についての苦情が多数寄せられているため、地元の想いを理解し

ていただき、改善していただくよう運営者に求めている。 

3. 報告 

・桜ライトアップ：天候に恵まれ、日程も的中したおかげで、10 日間で約 23 万人の人出があった。 

大きなトラブルもなく、無事に終了した。 

祇園祭・祝い提灯の担ぎ手募集！ 募 集 

祇園祭の一環として２年前から祝い提灯行列を復活させ、神輿洗いの後方

で参加いたしました。今年は提灯の数も増え、25 基となる予定です。 

景観づくり協議会のメンバー（奥田さん、谷口さん、秋山さん、永田さん）

の提灯も出ます。 

ただいま、7 月 10 日（水）18 時～22 時、7 月 2８日（日）18 時～23 時

の祝い提灯行列の提灯の担ぎ手を募集しております。ボランティアです

が、お祭りの好きな人ぜひご参加ください！また、お祭り好きなお友達、

お知り合い等いらっしゃいましたら、ぜひご紹介下さい。よろしくお願い

します！ 

お問合せは祇園新橋景観づくり協議会まで。 

・祇園新橋景観づくり協議会通常総会：5/29（水）午前 11 時～ 弥栄ふれあいサロン 

 


